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ATA DEZASSEIS DE DOIS MIL E VINTE E UM 

 

----- Aos treze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos  – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número quinze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Das Águas do Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a reposição do pavimento na Rua vinte e cinco de 

abril na Raposa já se encontra efetuada. --------------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email com Despacho de Declaração da Situação de Alerta para os 

próximos dias. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Direção Regional de Agricultura e Pescas de Lisboa e Vale do Tejo: --------------------

----- Enviando email a divulgar edital no âmbito da implementação da majoração de 

subsídio do Gasóleo Colorido e Marcado. -------------------------------------------------------------

----- Das Águas do Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a suspensão de regas municipais com água da rede 

pública, do dia treze ao dia quinze de agosto. -------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email resultante das visitas efetuadas aos Espaços Cidadão do Concelho. -

----- Do Grupo de Peregrinos Nossa Senhora da Esperança - Alcáçovas: ------------------------

----- Enviando email a solicitar acolhimento para pernoitar e tomar duche no dia nove 
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de outubro de dois mil e vinte e um, para um máximo de vinte e cinco pessoas. Mais 

informa que as mesmas terão à data o plano de vacinação contra a COVID-19 completo 

e realizarão um teste antes de iniciar a peregrinação. ---------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a Judite Garcia terminou o seu Programa CEI+ no dia 

catorze de julho e que a Ana Cristina Silveira ficará na AAAF a partir do dia vinte e três 

de agosto. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Alzheimer Portugal: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a relembrar da reunião do dia onze de agosto, na Câmara Municipal 

de Almeirim, para apresentação do Projeto ReSense – Memórias Com Sentido. ------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação relativa à Limpeza de Linhas/Cursos de Água. -------

----- De Teresa Marcelino: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a Eucaristia de Despedida do Padre João Borga, no dia vinte 

e um de agosto de dois mil e vinte e um pelas dezassete horas. --------------------------------

----- Do CLDS4G Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar duas ações de sensibilização no âmbito da atividade onze 

“Promoção da Igualdade de Género”. -----------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email sobre o envio da informação para o SISAL. ---------------------------------

----- De Miguel Guerra: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com vídeo de apresentação e proposta GESAutarquia dois mil e 

vinte e um traço quinhentos e vinte. -------------------------------------------------------------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com legislação com maior relevância para as Autarquias Locais 

relativa aos meses de maio e junho de dois mil e vinte e um. ------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que no dia onze de agosto será feita a desratização nas 

Escolas e Jardins de Infância do Concelho. ------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com ofício circular número S traço zero zero um zero cinco seis 

traço dois mil e vinte e um, de trinta de julho, a solicitar o reporte de julho de dois mil e 
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vinte e um, por classificação económica, relativo às Medidas de Combate aos Efeitos da 

Pandemia da COVID-19. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a pedido do funcionário José Pereira Rodrigues Garcias foi enviado 

para a ADSE um pedido de inscrição a título excecional para o referido funcionário. A 

resposta foi positiva, tendo-se formalizado a inscrição com efeitos a partir de trinta e 

um de dezembro de dois mil e vinte e com a atribuição do NUB dois seis sete um zero 

seis nove dois CA. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o passeio ao Teatro Politeama para assistir à revista no dia seis de 

agosto correu muito bem e que todos adoraram. --------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor atribuir um subsídio ao Grupo Desportivo Raposense para fazer face às 

despesas inerentes ao seu funcionamento, uma vez que a pandemia veio baixar as 

vendas e as despesas com a eletricidade, água e outros pagamentos são mensais. --------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou por unanimidade atribuir um subsídio 

de setecentos euros. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta um requerimento em nome de 

Hélder António de Oliveira Ventura, com o cartão de cidadão número nove seis sete 

nove dois quatro oito, a solicitar a compra do coval número duzentos e oitenta e oito, 

onde foi sepultado o seu pai, Senhor Manuel Filipe Ventura. Não tendo nada a opor, 

propõe ao executivo a sua aprovação, que deliberou por unanimidade deferir o pedido. 

----- Assim, vai ser notificado o requerente a fim de liquidar o valor do coval e levantar o 

respetivo Alvará. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 
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A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro: 

 


